

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 30 de Abril de 2016.

La cultura contemporánea se hace notar en el CBA

-

30 abril 2016 00:52

Tras presentar las dos nuevas iniciativas que alojará el CBA, la delegada de Cultura, Juncal Eizaguirre, explicó que en el área están «especialmente ilusionadas con ambas, con esta nueva línea de trabajo que arrancamos, donde las nuevas tecnologías y las expresiones culturales contemporáneas son relevantes». Quiso aclarar que esta apuesta por una cultura de otro orden no irá en detrimento de «la otra línea: del cine, de la música, que seguimos y seguiremos trabajando en el CBA. Pero estamos muy contentas de poder arrancar este otro camino, más novedoso, que creo que será muy positivo para Irún y para los iruneses». «Es un camino innovador y muy diferente por el que queremos seguir avanzando», corroboró la directora del área, Ainara Martín, que quiso destacar «el trabajo que hay detrás de cosas como las que estamos presentando». Hizo expreso agradecimiento a la implicación tanto del equipo de Arteklab como de Ainara LeGardon, «que ha hecho una apuesta por estar aquí y no en otro lugar, porque cree en este proyecto del CBA».